

IES José Planes



2º ESO

ASIGNATURA OPTATIVA “ALEMÁN SEGUNDA LENGUA EXTRANJERA”

EL ALEMÁN, LA PUERTA A LA PRIMERA ECONOMÍA EUROPEA



La introducción en el IES José Planes de la asignatura de Alemán como segunda lengua extranjera se fundamenta en el reconocimiento del plurilingüismo como una de las señas de identidad de la ciudadanía en una Europa multilingüe y multicultural. En este sentido, el Consejo de Europa señala que la finalidad de la educación lingüística hoy en día debe ser el desarrollo de un perfil plurilingüe e intercultural integrado por competencias diversas en distintas lenguas y a diferentes niveles, en función de los intereses y necesidades del individuo.

La asignatura de Alemán como segunda lengua extranjera se implantó en nuestro centro durante el curso 2020-21 con el objetivo de brindar a los alumnos el acceso a la lengua alemana y crear así una base para su formación y carrera profesional posterior.



5 Buenas razones para aprender alemán



1. Avanzar profesionalmente

Muchas empresas alemanas tienen sedes en otros países. Un buen conocimiento del idioma alemán aumenta las posibilidades de hacer carrera en una empresa alemana sin salir de España.

2. Estudiar

Ingeniería, medicina, derecho o música: Alemania atrae a numerosos estudiantes extranjeros. Un título universitario alemán abre puertas a empresas de todo el mundo. Las universidades alemanas son gratuitas y de libre acceso para ciudadanos de la UE, además de ofrecer numerosas becas de estudio. Otra opción de estudio es el prestigioso sistema de FP Dual alemán, que combina la formación teórica en una escuela de Formación Profesional con prácticas remuneradas en empresas.

3. Investigar

¿Quieres investigar en física cuántica, energías renovables o biología marina? El alemán es el segundo idioma más importante en la ciencia. Conocer los fundamentos de la lengua alemana es sumamente ventajoso en muchas áreas de investigación.

4. Trabajar en Alemania

Las buenas condiciones de trabajo en Alemania y su gran fortaleza económica atraen a personal cualificado de todos los países. Hablar alemán te permitirá acceder a un mercado laboral dinámico y flexible.

5. Entenderse

100 millones de personas en Austria, Suiza y Alemania hablan alemán: el alemán es la lengua materna más hablada en Europa y una de las diez lenguas más habladas del mundo.



¿Qué contenidos se estudian?



- En esta asignatura aprenderás a expresarte en una nueva lengua extranjera a la vez que te familiarizas con la cultura de los países de lengua alemana (geografía, costumbres, valores, cine, música, gastronomía, etc.).
- La enseñanza-aprendizaje se basa en el enfoque comunicativo a través de la práctica de las cuatro habilidades lingüísticas que participan en el proceso comunicativo: leer, hablar, escribir y escuchar. Para ello se utilizan recursos y materiales auténticos que acercan al alumnado a la realidad de los países en los que se habla alemán.
- El objetivo último es enseñar una lengua extranjera de manera comunicativa y lúdica, haciendo especial hincapié en la expresión oral, a la vez que se integran contenidos culturales variados y útiles para ser capaz de desenvolverse en el contexto nativo.

¡NO LO DUDES: APRENDE ALEMÁN!

